

PAS DE BAC D'ELITE, PAS DE BAC POUBELLE, NON AUX LYCEES CONCURRENTIELS !

Jeudi 10 décembre Luc Chatel a présenté la version finale de sa réforme devant le conseil supérieur de l'éducation.

Une réforme dans la continuité

Chatel a beau répéter que sa réforme se fait à moyens constants, cela ne nous fera pas oublier les 160 000 postes de profs qui ont été supprimés depuis 2002. Les conséquences ce sont l'augmentation du nombre d'élèves par classe, le renforcement des inégalités : ceux qui ont des difficultés galèrent encore plus pendant que les autres survivent.

Parcours individualisés

A cause des suppressions de postes, de plus en plus de lycéens rencontrent des difficultés et peinent à atteindre les objectifs nationaux. L'accompagnement personnalisé (à 35 par classe) réalisé en groupes de compétences (les bons d'un côté les autres de l'autre), offrira aux lycéens en difficulté un soutien pendant que les autres pourront faire de l'approfondissement.

Enfin, Chatel veut mettre en place un livret de compétences décrivant les particularités du bac de chaque lycéen. Entre un livret de compétences indiquant « filière ES, soutien (niveau tronc commun) et spécialité sociologie » et celui indiquant « filière ES, approfondissement (plus que le tronc commun), spécialité économie et gestion », on sait très bien que le deuxième aura plus de valeur que l'autre.

Des filières plus spécialisées, des parcours individualisés, cela signifie que le bac ne permettra plus de faire les études que l'on veut. En clair dès 15 ans il nous faudra choisir ce que l'on veut faire pour le reste de sa vie.

Non aux livrets de compétences et aux épreuves « en cours de formation » : les mêmes épreuves et le même bac pour tous !

Des diplômes nationaux et de qualité, non à la baisse des contenus, rétablissement des BEP et bac pro 4 ans !

Arrêt des suppressions de postes ! Embauche des personnels nécessaires, des moyens à la hauteur des besoins !

Droit de grève, banalisation des cours les jours de manif !

Non aux flics sur les lycées ! Non aux brigades d'intervention, à la vidéosurveillance et aux détecteurs de métaux !

MANIFESTATION

Mardi 15 Décembre

14h30 Métro St Michel

LES LYCEENS INVESTISSENT LES RUES

LE COMBAT CONTINUE !

Un mouvement qui prend de l'ampleur !

Partout le ras-le-bol se généralise. Les lycéens manifestent leur droit à une éducation de qualité. Le 3 décembre, des centaines sont descendus dans les rues un peu partout en France (1000 à Rennes, 500 au Mans, à Toulouse et à Nantes...). La mobilisation a pris de l'ampleur le 10 décembre, jour de présentation de la réforme Châtel devant le CSE (Conseil Supérieur de l'Éducation), plusieurs milliers de lycéens se sont retrouvés pour exprimer leur mécontentement face à la politique du gouvernement de Sarkozy.

A Paris, ils étaient plus de 1000 à manifester jusqu'au ministère, plus d'une vingtaine de lycées étaient présents. Le ton commence à monter chez les profs. Le gouvernement a du souci à se faire. Toute l'éducation se mobilise.

Et les lycéens ont de plus en plus la volonté de se structurer et de s'organiser entre eux pour être plus percutants. Un peu partout sur les lycées des assemblées générales ont lieu et votent la grève et le blocage. Dans la région parisienne et dans les grandes villes, les lycéens s'organisent en assemblées générales inter-lycées ou en coordination pour débattre du fond des attaques et pour décider de la suite du mouvement à une échelle globale. Mais le gouvernement ferme les yeux...

10 décembre

**1000 à
Paris,**

**1500 à
Lille,**

**800 au
Mans**

**2000 à
bayonne**

**500 à
Toulouse**

Le 15 décembre la mobilisation se poursuit !

Ce n'est pas une ou deux journées de mobilisation qui vont nous faire gagner... Nous devons construire un mouvement de masse qui s'étend et s'intensifie partout en France. Nombreux nous serons victorieux (comme en 2006 pour le retrait du CPE : 3 millions de personnes dans la rue par deux fois).

C'est maintenant ou jamais que nous devons commencer ! Pour cela, le 15 décembre : mobilisons-nous avec les profs et les étudiants et continuons à mettre la pression à Chatel. Sur chaque lycée, organisons des AG, dans chaque grande ville, structurons nous en AG inter-lycées. Chacun est concerné par les différentes attaques et c'est tous ensemble que nous serons dans la rue le 15 décembre pour exiger un avenir décent assuré par une éducation de qualité !

Dès maintenant, nous devons tout mettre en oeuvre pour passer le cap des vacances et repartir de plus belle en janvier. Dès le 15 décembre, nous devons appeler partout à une date de grève et de manifestation nationale en janvier.

MANIFESTATION

Mardi 15 Décembre

14h30 Métro St Michel

Assemblée Générale des lycéens mobilisés de la région parisienne